395 cm2

## DICE AMLO QUE CERRARÁ 2023 CON 10 OBRAS

## Tren Maya, emblema del sexenio

LFINANCIERC

CONTINÚA LA CONSTRUCCIÓN. Se inauguró el 30 por ciento del proyecto, 14 estaciones de 34. El tramo Cancún-Tulum, el más esperado por la alta demanda turística, el 30 de diciembre.



EL PROYECTO FERROVIARIO REGISTRA TODAVÍA PENDIENTES

# Presidente inaugura el 30% del Tren Maya; la obra sigue

En una primera etapa prevén que sólo estarán listas 14 de las 34 estaciones

#### ALDO MUNGUÍA

amunguia@elfinanciero.com.m>

El presidente Andrés Manuel López Obrador inauguró el viernes una parte del Tren Maya, el proyecto ferroviario de pasajeros y carga del sureste del país.

El banderazo de arranque dado por el presidente en San Francisco, Campeche, marca el comienzo del proyecto ferroviario, aunque solo está listo, en su primera etapa, es decir, con 30.4 por ciento del total del recorrido que comprenderá el tren que atravesará los estados de Campeche, Yucatán, Chiapas, Tabasco y Quintana Roo.

El Tren Maya tiene mil 554 kilómetros de longitud y, según el sitio oficial del proyecto, contempla 34 estaciones, de las cuales solo estarán listas 14 en esta primera etapa, que comprenden los tramos 2, 3 y 4.

En su etapa de preapertura, el proyecto tendrá la operación de dos trenes por día: uno a las 7 AM y otro a las 11 AM, ambos con salidas desde Campeche y llegada al

aeropuerto de Cancún.

Para el 30 de diciembre, el presidente prevé la inauguración de la conexión de Cancún a Tulum, el tramo más esperado por la alta demanda de turismo y las necesidades de transporte masivo.

El resto de los tramos, 5, 6 y 7. todos construidos por el Ejército, estarán en funcionamiento a partir del 29 de febrero, según lo previsto por la Secretaría de la Defensa Nacional.

El proyecto, del que no se han mostrado planes financieros ni proyecciones de retorno de inversiones, porque es información reservada por un lustro, es propiedad del Ejército v de él se pretenden nutrir las arcas de la milicia para el pago de pensiones militares.



El Financiero Sección: Portada,Empresas,Nacional 2023-12-18 02:23:08 395 cm2



En la región. AMLO dijo que por 20 años, empleo e ingresos vendrán del turismo.

#### **HOY TENDRÁ ACTIVIDAD**

## Alista AMLO cierre de año con 10 inauguraciones

El presidente Andrés Manuel López Obrador presumió en redes sociales que cerrará 2023 con 10 obras inauguradas, de las cuales cinco serán operadas por las secretarías de la Defensa y de la Marina; entre ellas el Tren Maya y Mexicana de Aviación.

"Estamos terminando obras importantes: inauguramos el aeropuerto de Tulum y la primera etapa del Tren Maya; ayer (sábado) se concluyó el acueducto El Cuchillo II, para abastecer con 5 mil litros adicionales por segundo a Monterrey", indicó.

"También por la tarde inauguramos un regimiento para más de 500 elementos en Nuevo Laredo, donde avanza la construcción de las oficinas centrales para el manejo de aduanas del país", agregó.

Para hoy, el Ejecutivo inaugurará la presa Santa María, en Sinaloa; el 21, la primera etapa del acueducto Agua Saludable para La Laguna, y el 22 empieza el Tren del Istmo de Tehuantepec. — Diana Benítez



Tren Maya. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer.

